



viernes 29 de julio de 2022

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UN PROGRAMA DE PREVENCIÓN CONTRA LA EXCLUSIÓN SOCIAL POR VALOR DE 309.575€



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Políticas Inclusivas, va a poner en marcha un nuevo programa de prevención contra la exclusión social. La Delegada, Gracia Miranda, declara que se trata de un programa que tiene por finalidad contratar a personas que estén desempleadas y cumplan unos parámetros económicos establecidos. El presupuesto de esta nueva política social asciende hasta los 309.575,56€ gracias a los fondos puestos en marcha por Diputación de Sevilla a través del

#PlanActua.

Miranda detalla que el plazo para solicitar este programa va desde el 1 hasta el 12 de agosto y se hará en el Centro de Servicios Sociales, en horario de 9:00 a 14:00 horas, donde se facilitará la documentación y una cita para presentarla, que irá desde el 16 hasta el 31 de agosto. "Animo a todas las personas que estén desempleadas y que cumplan los parámetros económicos a que participen de este programa que ayudará a paliar la situación que viven muchas personas y familias del municipio".